

## **Standard and Poor's podría bajar la nota de México en 24 meses**

MARICARMEN CORTES: Standard and Poor's, para acabar de documentar el optimismo, dice que en 24 meses se podría reducir la nota de México, por parte de Standard and Poor's. Ante las deficiencias en la gobernabilidad y el cumplimiento de la ley, que sigue limitando la inversión y el crecimiento económico.

JOSE YUSTE: Es que el tema es el crecimiento económico, yo creo que no lo han entendido muy bien las autoridades mexicanas, que desde luego debemos, y es indispensable, el tener estabilidad y finanzas públicas sanas. Pero si no crecemos no funciona mucho tener estabilidad, necesitamos crecer para tener una economía más próspera, para evitar tanta desigualdad, para generar más empleos, y ese crecimiento es lo que están viendo las agencias calificadoras que tanto les preocupa. Metámonos a una política de crecimiento, dejémonos un poquito la ortodoxia y desde luego metámonos a esto.